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俄國防部研擬恢復大學校院軍訓課程 
 

駐俄羅斯代表處教育組 
 

正義俄羅斯黨副黨魁歐克珊娜‧德米特麗耶娃週三(05/22)在「政府時間」

與俄羅斯聯邦國防部部長邵伊古開會後向俄新網表示，「國防部刻正研擬如何

在一般大學校院復設軍訓系。目前有不同方案，也無統一立場。」 

德米特麗耶娃說，「我提出在一般大學校院復設軍訓系的問題。國防部刻正

積極研擬，或許不是以那樣的形式。有可能是重建學術連隊或延期服役，但我

正好不同意這點。」 

德米特麗耶娃認為，就是必須恢復像從前一樣的軍訓系，以儲備軍官。 

整體而言，該黨國會議員，特別是德米特麗耶娃，對邵伊古部長在「政府時

間」的演說表示滿意。除部長外，俄羅斯審計院審計委員瓦列里‧博格莫羅夫

也發表演說。 

德米特麗耶娃表示，「毫無疑問，我們正面評價邵伊古的演說。所有陳述之

事都有答案，而且是具體的。演講內容豐富確實。所有立場都有實際根據。」 

俄羅斯大學校長聯合會主任秘書奧麗佳‧卡緒琳娜週三(5/22)表示， 

現僅 15%的俄羅斯大學校院保留軍訓系，但之前全部學校都有。她認為，大學設

立軍訓系絕對具備競爭優勢。 
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